



Platz eins im zweiten Freien Training für Carlos Sainz

26.07.2012 - Carlos Sainz (Carlin, 2:15,421 Minuten), der in diesem Jahr neben der Britischen Formel-3-Meisterschaft auch die Formel 3 Euro Serie bestreitet, bestätigte als Schnellster im zweiten Freien Training der FIA Formel-3-Europameisterschaft auf der 6,968 Kilometer langen Strecke von Spa-Francorchamps eindrucksvoll seine gute Form. Tom Blomqvist (ma-con Motorsport, 2:16,483 Minuten) und Emil Bernstorff (ma-con Motorsport, 2:16,655 Minuten) folgten auf den Rängen acht und neun und waren damit zweit- und drittbester Vertreter der Formel 3 Euro Serie.

Nachdem Carlos Sainz als Vierter des ersten Freien Trainings bereits bester Starter der Formel 3 Euro Serie war, fuhr er im zweiten Freien Training die Bestzeit. Seine beste Runde war 0,201 Sekunden schneller als die von Jack Harvey (Carlin, 2:15,622 Minuten). Schon früh in der Session schob sich Sainz an die Spitze des Klassements und verteidigte diese Position bis zum Ende erfolgreich.

Ebenfalls schon zu Beginn des Freien Trainings fand sich Emil Bernstorff in der Spitzengruppe des 29 Mann starken Starterfeldes wieder. Später kletterte auch Teamkollege Tom Blomqvist auf einen der vorderen Plätze und sorgte dafür, dass beide Piloten des Teams ma-con Motorsport in den Top Ten klassiert waren.

Das Qualifying findet am heutigen Nachmittag um 17:30 Uhr statt.